

Einsendungen an die „Bürgerversität“

BRAMSCHE Ob Kinder, Jugendliche oder Erwachsene: Die Akteure des Projektes „Bürgerversität“ im „Haus der Naturkultur“ in Bramsche ruft Menschen, die ihre eigenen Forschungen betreiben, dazu auf, ihre Arbeiten vorzustellen. Das kann die Erkundung eines Feuchtbiotopes, die Beschäftigung mit dem Klimawandel oder der historische Blick auf die eigene Stadt oder Familie sein. In einer ersten Runde sollen aus den Einsendungen acht Projekte ausgewählt, begleitet und unterstützt werden. Die Anmeldeunterlagen für „Bürgerwissenschaftler“ gibt es auf buergerversitaet.de. Einsendeschluss ist Montag, 30. August, weitere Infos auf stiftung-thomas.jimdofree.com/haus-der-naturkultur.